

## Raúl Cardiel Reyes, nuevo director de Canal 13; renunció la doctora Millán

Sin explicar los motivos de su renuncia, la doctora María del Carmen Millán renunció ayer a su cargo como directora general de la Corporación Mexicana de Radio y Televisión S. A. de C.V. (Canal 13) mismo que venía desempeñando desde el 18 de diciembre último y que ahora ocupará el doctor Raúl Cardiel Reyes.

Hasta la tarde de ayer, sólo se supo extraoficialmente que la doctora Millán había comentado acerca de su renuncia, que ésta se debe a que "los medios sufrirán una renovación y, al haber cambios, prefiero retirarme".

Por otra parte, la señora Margarita López Portillo, directora general de Radio, Televisión y Cinematografía, fue quien, en una ceremonia de carácter privado presentó al nuevo director general en las oficinas de la dirección de este canal y dijo que "me complazco en reconocer la labor tan destacada de la doctora María del Carmen Millán al frente de este canal de televisión. Su dedicación, sus méritos consagrados al servicio público son carta de presentación suficiente para que sus servicios sean aprovechados en otras actividades. El elogio a su gestión se sostiene con los logros manifiestos en la dirección hasta ahora a su cargo".

Asimismo, la señora Margarita López Portillo dijo también que "la institución que ahora ocurre deben interpretarse en el contexto de las tareas programáticas que en materia de comunicaciones se ha fijado el gobierno federal, por tanto en consecuencia del propio desarrollo que ahora se produzca este cambio de los directivos, como sucede con la doctora María del Carmen Millán, a quien releva el licenciado Raúl Cardiel Reyes".

Finalmente, la titular de RTC destacó la calidad humana y profesional del nuevo directivo de Canal 13, señalando que es "una persona preocupada por las ciencias de la información" y vinculado en el mundo de la comunicación, así como su destacado trabajo en la ciudad de San Luis Potosí en una radio-emisora.

Por lo que respecta al ambiente que reinaba ayer en las oficinas del canal del Ajusco, todo era confusión y sorpresa tanto de empleados como de técnicos que definieron la noticia como "inesperada".

El doctor Cardiel Reyes, quien en esta semana tomará posesión de su nuevo cargo, es egresado de la Universidad de San Luis Potosí con título de abogado y con estudios de postgrado en Inglaterra. Fue fundador de la ANUIES y

director de servicios escolares de la Universidad Autónoma de México, así como también secretario particular de Víctor Bravo Ahuja, durante su gestión como secretario de educación. Maestro de la UNAM, doctor Cardiel permaneció en su cátedra por más de 30 años. Ha publicado también 10 libros entre los que destacan *Del modernismo al liberalismo*, *Los jóvenes de la época actual*, *Bajo del signo de Jano* entre otros.